

Declaración de Principios y Valores de la Conciliación

D2 Technology pretende reforzar y mantener altos niveles de calidad de los productos, aumentar y fidelizar a sus clientes, mejorar la conciliación de la vida profesional, familiar y personal de los empleados y aumentar su productividad con el fin de obtener mejores condiciones de trabajo, con el fin de atraer/retener a los empleados .

Así, la misión y visión de nuestra empresa consiste en:

- **Misión**
Proveer equipos de alta calidad, sencillos y cada vez más tecnológicos, satisfaciendo las necesidades de todos nuestros clientes
- **Visión**
Ser un referente en el área, a nivel nacional e internacional, a través de la mejora continua y la innovación constante.

Nuestra política se centra en crear relaciones sostenidas con los principales proveedores, crear y motivar equipos de trabajo, promover la conciliación de la vida profesional, familiar y personal, promover el desarrollo profesional y proporcionar condiciones de trabajo seguras y saludables.

Promovemos la conciliación de la vida profesional, familiar y personal de nuestro equipo, teniendo presentes los siguientes principios y valores:

Igualdad entre hombres y mujeres y no discriminación

D2 Technology respeta el principio de igualdad entre hombres y mujeres y la no discriminación, asegurando que todas las personas sean tratadas por igual en todos los aspectos, incluidas las responsabilidades familiares, género, discapacidad, edad, idioma, ascendencia, raza o etnia, nacionalidad, política o ideológica, convicciones, religión o creencia, situación económica, social o familiar, orientación sexual e identidad de género.

Conciliación

La organización vela por que la planificación del trabajo tenga en cuenta la satisfacción de las necesidades familiares y/o personales del trabajador y la promoción de una participación equilibrada de hombres y mujeres en la vida pública y privada.

Responsabilidad

D2 Technology asume la responsabilidad de su impacto en la economía, la sociedad y las partes interesadas. El principio de rendición de cuentas obliga a la dirección a responder de sus decisiones y actividades sobre leyes y reglamentos ante la organización, las autoridades públicas.

Transparencia

D2 Technology es transparente en sus políticas, decisiones y actividades, dándolas a conocer de forma clara, precisa, objetiva y completa, dentro de los límites de lo razonable y suficiente. La información debe estar disponible de manera oportuna y ser accesible y comprensible porque podría verse afectada significativamente.

Conducta ética

La organización actúa éticamente, de acuerdo con sus valores de lealtad, honestidad e integridad. Estos valores tienen que ver con las personas que integran la empresa y otras partes interesadas. Así, identificamos y damos a conocer los valores y principios fundamentales, establecemos mecanismos de control y presentación de denuncias.

Respeto a las partes interesadas

D2 Technology responde a los intereses de sus partes interesadas, a saber, clientes, proveedores, subcontratistas, socios, organismos estatales y reguladores, empleados y familiares, considerando sus puntos de vista en relación con los intereses que pueden verse afectados por una decisión o actividad.

Fecha: 2022/05/10

Dirección


